



Restaurarán la catedral de la CDMX

Nueve empresas participaron en la licitación para realizar la obra; el fallo se dará a conocer este lunes

Juan Hernández

La Secretaría de Cultura del gobierno federal podría destinar hasta 84 millones de pesos para la restauración de la Catedral Metropolitana.

Se constató que en la convocatoria de procedimiento de contratación LO-048000996-E92022, Intervención arquitectónica y estructural para revertir los daños ocasionados por el sismo de 2017 en el Conjunto Catedrático de la Ciudad de México (torres, cúpula central, cubierta de bóveda de la catedral y cúpula del sagrario), los solicitantes que buscan realizar la restauración de este recinto histórico son nueve y sus propuestas económicas van desde 37 millones de pesos hasta 84 millones. Por ejemplo, la empresa Sakbe S.A. de C.V. propone restaurar la catedral por 37 millones 863 mil 821 pesos; Grupo Tares S.A de C.V., por 37 millones 928 mil 309. La empresa Ingeniería Integral Arte en Arquitectura S.A. de C.V plantea un monto de 42 millones 471 mil 384 pesos; Escoda Técnicas de Arquitectura Monumental S.A. de C.V. propone un total de 46 millones 509 mil 652; mientras ArquiarTE en Cantera S.A de C.V. indica 46 millones 731 mil 138 pesos.

La compañía Grupo Farla S.A. de C.V señala un monto de restauración de 48 millones 229 mil 466 pesos; en tanto Restauradora y Constructora Olivera y Ledesma S.A de C.V. precisó un total de 51 millones 815 mil 153. Por su parte, la empresa Mut Infraestructura S.A de C.V. presenta una propuesta de 53 millones 517 mil 383 pesos y la compañía Restaura Conservación Inmueble S.A. de C.V señala, para restaurar la Catedral Metropolitana, una suma de 84 millones 914 mil 993 pesos.

El rector de la Catedral Metropolitana de la Ciudad de México, canónigo Ricardo Valenzuela, informó que este 5 de septiembre se dará a conocer la empresa que se encargará de la segunda remodelación del recinto. En la homilía de este domingo, el rector habló de las empresas que entregaron los documentos para la licitación y que este lunes, en conjunto con la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, se dará a conocer a la empresa encargada de la licitación. "El día de mañana en una reunión que habrá en la Secretaría de Cultura se determinará cuál es la empresa que ha ganado la licitación para la restauración en la segunda etapa en esta santa catedral. En esta semana hemos tenido varias reuniones para analizar la documentación que han presentado las empresas que han entregado documentación y en estos días se han estado revisando los legajos de cada una de ellas", explicó. **M**